



[Ausstellung]

»Entwürfe für Oder-Spree« – Ausstellung auf der Burg Beeskow

Während des Sommersemesters 2017 beschäftigten sich Designstudentinnen und -studenten im Rahmen des »greenlab – Labor für nachhaltige Designstrategien« der weißensee kunsthochschule berlin intensiv mit der nahen Zukunft im Landkreis Oder-Spree. Hier – im Spannungsfeld zwischen der Metropole Berlin und dem ländlichen Raum – entwickelten sie Entwürfe für Mobilität, medizinische Versorgung, lokale Baukultur und für eine Neugestaltung des Stadt- und Regionalmuseums auf der Burg Beeskow. Nun zeigen sie ihre Entwürfe im Bergfried der Burg Beeskow.. Zur Ausstellungseröffnung am Sonnabend, dem 30. September 2017 von 15 Uhr an werden die Studierenden vor Ort sein, ihre Visionen erläutern und zur Diskussion stellen.

DETAILS

Dauer: 1. Oktober bis 3. Dezember 2017

Ort: Burg Beeskow, Bildungs-, Kultur- und Ausstellungszentrum des Landkreises Oder-Spree, Frankfurter Str. 23, 15848 Beeskow

Öffnungszeiten: Dienstag bis Sonntag 11 bis 17 Uhr

→ Link: <http://www.burg-beeskow.de>

ENGLISH VERSION

»Designs for Oder-Spree« – Exhibition at Beeskow Castle

During the summer semester 2017, design students at weißensee academy of art berlin engaged intensively with the near future of the district Oder-Spree, within the framework of "greenlab–Lab for Sustainable Design Strategies." Here, in the field of tension between the metropolis Berlin and a rural environment, they developed designs for mobility, medical services, local building culture, and a new design for the city and regional museum on Beeskow Castle. Now they are presenting their ideas in the castle keep of Beeskow Castle. At the exhibition's opening on Saturday, September 30, 2017, at 3 pm, the students will be present and explain and discuss their ideas.

Duration: October 1 to December 3,

Venue: Beeskow Castle, Frankfurter Str. 23, 15848 Beeskow

Open: Tuesday to Sunday, 11 am to 5 pm